



館山だより

大田区立館山さざなみ学校

校長 松岡 勇三

〒294-0223

千葉県館山市洲宮 768-117

TEL 0470-28-1811

FAX 0470-28-1812

tateyamasazanami-es2

@ota-school.ed.jp

新年度・始まりました

副校長

阿南 健則

今年度、親元を離れた、さざなみ学校の新たな生活がスタートを切りました。この三週間、新規入校のこどもたちは、緊張しつつも、先生方や他のお友だちに、積極的にふれあいの場を求めている姿がありました。また、継続したこどもたちの多くも、新たな気持ちで新規入校のこどもたちと良好な関係を築くことができました。

新六年生は、自分なりに、最上級生として下級生に対してあたたかく接しようとする姿が、さまざまな生活の場面で見受けられます。下級生も自分なりに、自分でできることに向かって一生懸命取り組む様子が見られ、うれしく感じました。

今年度は、週に四日、学校の先生が夜の八時まで、寄宿舎で過ごし、こどもたちの学習や生活をサポートしていきます。

こどもたち一人ひとりそれぞれの良い面を見つけ、長所を伸ばすことができるように、「チームさざなみ」で取り組んでまいります。

生活指導から

生活指導主任

今年度は十九名の元気いっぱいの子供がいるなかでスタートしました。新しく入校してきた児童も多く、期待と不安の中で、上級生が優しく教えたり遊びに誘ったりする姿が見られます。

八日には、学校での生活について、オリエンテーションを行いました。挨拶やトイレのスリッパ、休み時間の過ごし方や掃除について等、学校生活のきまりや約束を確認しました。是非、御家庭でも学校での様子をお子さんから聞いて、御家庭の生活でも活かせることがあれば取り入れてみてください。そして、学校での頑張りを御家庭でも聞き、褒めて、認めてあげてください。

そして、学習では、本校に入り、新たな仲間と共に、健康課題の克服に向けての第一歩として、あわ夢まつりの踊りを一生懸命練習しています。継続の児童は新しく来た子に優しく教えながら、新しく来た子たちはそれに応えるように熱心に取り組んでいます。当日、元気な姿でお会いできることを楽しみにしています。

転入者

阿南 健則 副校長

羽村市立羽村第一中学校より転任してまいりました。館山・洲宮の自然あふれる素晴らしい環境のもと、素敵なこどもたちや教職員の方々とともに、「健やかで、たくましく心豊かな」館山さざなみ学校の歴史をつづってまいります。

A 養護教諭

新規採用の養護教諭として赴任しました。年に何回か館山に来ることがありますので、特別な縁を感じています。海が見える保健室から、こどもたちの健康を支えていきますので、よろしくお願ひします。

B 寄宿舎指導員

今年度、寄宿舎指導員として新規採用されました。館山は私の実家であり、自然に恵まれた地域です。初めての勤務でご迷惑をおかけしますが宜しくお願いいたします。

C 寄宿舎指導員

はじめまして、寄宿舎でお世話になります。3月末まで大学生でした。はじめての職場でも緊張していますが、こどもたちとコミュニケーションや遊びなどを通じて信頼を築けるよう努力します。

D 栄養士

学校栄養職員として赴任してきました。初めてのことばかりでも緊張していますが、こどもたちにとって安全でおいしい給食を作れるように頑張っていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

E 用務員

四月から用務員として採用されました。用務の仕事は初めてなので先任職員に指導していただき早く用務作業を習得し、さざなみ学校の為、児童たちの笑顔が多く見られるよう頑張りたいと思ひます。

